



一日一日、そのときそのときを大切に

校長 曲師 政隆

7月4日(日)、あいにくの雨の日ではありましたが、県総合運動公園陸上競技場において、今年度の富山県小学生陸上競技交流大会が開かれました。本校からも、市の大会を勝ち抜いた11名の6年生が参加しました。自分の力を出し切り、自己新記録が出たことに喜び子供がいれば、力を出し切れず残念な顔をしている子供もいましたが、みんなよく頑張りました。観戦していてもうれしかったです。こんなに立派なグラウンドで競技できただけでも貴重な経験になったことと思います。



思い起こせば、子供たちは、5月の中旬ごろから、ほとんど毎日、朝と放課後、練習に励んできました。練習を継続したことで、記録は少しずつ良くなり、体格もしっかりしてきたように思います。そして、黒く日焼けした顔からは自信を感じました。何事においても、自分の目標をもち、根気強く努力を重ねることは大切です。

さて、7月22日から8月26日までの36日間、子供たちの待ちに待った夏休みになります。わずか12日間だった昨年とは違い、今年はたつぷりと自分の思ったことができます。ゲームに使うなんて、もったいないです。苦手だった教科の学習をするのもよし。スポーツをして体を鍛えるのもよし。家庭の仕事を何か受け持ち、家族のために働くのもよし。何でもよいので、自分で目標を決め、毎日継続して取り組んでほしいと思います。継続は力なり、一日一日、そのときそのときを大切に、何かをやり遂げたと感じる夏休みにしてほしいと願います。

<8月の主な行事予定>

- 8日(日) 山の日
- 9日(月) 振替休日
- 13日(金)～17日(火) 学校閉庁
- 24日(火) 第6学年登校日
- 27日(金) 2学期始業式・給食開始
- 31日(火)～9月1日(水) 第6学年宿泊学習
(砺波青少年自然の家)



<9月の主な行事予定>

- 2日(木)～6日(月) 身体視力測定
- 9日(木) 市芸術鑑賞会(第3学年参加)
- 10日(金) さわやかデー・学校集金
避難訓練④(休憩時火災)
- 15日(水) 集団登校
- 20日(月) 敬老の日
- 23日(木) 秋分の日
- 26日(日) PTA親子清掃
- 30日(木) 校内学習発表会

～ぽかぽかコラム 4年生の取組より～

4年生は、7月1日、4学年フロアで、南砺市市政出前講座『SDGs未来都市ってなに?』を受講しました。エコビレッジ推進課 堀桂子さんのお話を、子供たちは真剣に聞きました。

「SDGsを身近に感じました」「難しいことではなく、自分たちも取り組めることがたくさんあると分かりました」「家の人と相談して、一緒に取り組んでみたいです。」など、子供たちは、講座を受けた感想を述べていました。

これから迎える夏休みに、さらにSDGsに取り組んでくれることを期待しています。

(4年生担任 山田 和美)

教育活動から

校内芸術鑑賞会で生演奏を聴き、すてきな時間を過ごしました。

ヴァイオリン演奏家 和波たかよしさん
ピアノ演奏家 土屋 美寧子さん 夫婦をお招きして



★城端教育振興会から助成していただきました。ありがとうございました。

まちにまった水泳学習が始まりました！



そこには、協働と主体、そして、ふるさと学習がある（クラブ活動）

「アイスクリーム作り」今日の実験クラブのテーマです。一人分のアイスクリームの材料（牛乳と砂糖）は一人一人が量って入れます。同じ班の6年生がちょっと下級生のお手伝いをします。次に、班のみんなの材料を氷と塩を入れた袋に入れて振って冷やします。ここからは冷たい作業。4年生も6年生も関係なく、手が冷たくなった人は交代しながら班の袋を振って冷やします。全員の手が冷たくなるころにはアイスクリームが完成します。最後に、みんなで喜んで食べ、笑顔いっぱいクラブ活動の時間が終わります。

このように、クラブ活動では、一人一人に協働性と主体性が育まれるように、子供主体の活動が進められています。また、民謡クラブと茶道クラブのように、地域の人に講師をお願いし、ふるさとの文化の継承にも努力しています。

クラブ活動担当 山下 透